

Noé, un ejemplo de fe

Versículos de Estudio

Génesis 6:5-9:17

Bosquejo

En el principio, cuando los hombres comenzaron a multiplicarse sobre la Tierra también creció la maldad de las personas. Jehová vio que la maldad de los hombres era mucha y que estaba llena de violencia y que todos sus pensamientos eran de continuo para el mal y se arrepintió Jehová y le dolió en su corazón por qué todas las personas habían corrompido sus caminos.

Pero había un hombre que no era así, era Noé. Él halló gracia ante los ojos de Dios. Noé tenía tres hijos Cam, Set y Jafet. Dios dijo a Noé: "Yo traigo un diluvio de agua sobre la tierra para destruir todo ser viviente pero estableceré mi pacto contigo, así que construye un arca de madera y entrarás en el arca con tu familia y con todos los animales que meterás contigo, macho y hembra"

Noé dedicó muchos años para construir el arca con la ayuda de toda su familia mientras que las demás personas no hacían caso a las advertencias de que vendría un diluvio e incluso se burlaban. Noé llenó el arca de alimentos para su familia y los animales conforme a todo lo que Dios le mandó.

Faltando 7 días para el comienzo del diluvio dijo Dios a Noé: "Entra tú y toda tu casa tomarás 7 parejas de los animales limpios y una pareja los animales impuros. Porque dentro de 7 días yo haré llover sobre la Tierra".

Y entraron con Noé al arca de dos en dos todos los animales que vinieron, macho y hembra y Jehová cerró la puerta. Noé tenía ya 600 años cuando se abrieron las fuentes de agua de debajo de la tierra y las cataratas de los cielos fueron abiertas y hubo lluvia sobre la Tierra a 40 días y 40 noches conforme a lo que dijo Dios.

Y comenzó el diluvio y las aguas crecieron y el arca se elevó y empezó a flotar; subieron las aguas y crecieron en gran manera sobre la Tierra de modo que todos los montes altos fueron cubiertos y murió todo ser vivo que se movía sobre la Tierra, así fue destruido todo ser que vivía en la faz de la tierra hombres, bestias, reptiles, aves. Y prevalecieron las aguas sobre la Tierra

Y se acordó Dios de Noé y de todas los animales y bestias que estaban e hizo pasar Dios un viento sobre la Tierra y disminuyeron las aguas y se cerraron las fuentes de agua del Abismo y las Cataratas de los cielos y la lluvia de los cielos fue detenida y las aguas empezó a bajar de a pocos y se retiraron las aguas al cabo de 150 días y reposó el arca sobre los montes de Ararat.

Luego de 40 días Noé abrió la ventana y envió un cuervo, el cuervo iba ay venia porque aun no se secaba el agua. Envío también una paloma y ésta no encontraba dónde pararse y volvió al arca. Noé esperó otros 7 días y volvió a enviar la paloma fuera del arca y la paloma regresó con una hoja de olivo en su pico y Noé entendió que las aguas se habían retirado de la Tierra.

Y espero otros 7 días y envió la paloma la cual nunca más volvió. Noé fue a la ventana, sacó la cubierta y miró que toda la tierra estaba seca. Entonces habló Dios a Noé diciendo sal del arca tú y tu familia y todos los animales que están contigo, aves, bestias, reptiles, vayan por la tierra, fructifiquen y multiplíquense sobre la Tierra.

Y habló Dios a Noé y a sus hijos diciendo "He aquí yo establezco mi pacto con vosotros y con vuestros descendientes después de vosotros y con todos los animales, aves, bestias, que están en la tierra, estableceré mi pacto con todos ellos y no exterminaré más toda carne con aguas del diluvio ni habrá más diluvio para destruir la Tierra".

Y dijo Dios: "Esta es la señal del pacto que yo establezco entre mí y vosotros y todo ser viviente que está con vosotros mi ARCOIRIS he puesto en las nubes el cual será por señal del pacto entre mí y toda la Tierra de que nunca más los destruiré"

Temas

Noé creyó a Dios y obedeció y se salvó junto a su familia.

Dios esperó con paciencia muchos años a que la gente se arrepintiera.

El diluvio fue el castigo por la maldad de los hombres.

El agua del diluvio los libró a ellos de la vieja manera de vivir y los llevó a un nuevo entorno. Del mismo modo, el bautismo en Jesús nos libra a nosotros de la vana manera de vivir que heredamos y nos lleva a vivir en resurrección.

El diluvio también tenía por finalidad salvar a todo aquel que obedeciera a Dios, y esto lo logró Noé por medio de la fe porque dice Hebreos que alcanzó justicia.

Mientras que Noé y su familia fueron salvados por agua, los demás fueron condenados por esa misma agua.

Dios hizo un Pacto con Noé.

Noé, un ejemplo de fe

Versículos para Memorizar

None

Ejercicios Espirituales

- Mi arco he puesto en las nubes, el cual será por señal del pacto entre mí y la tierra.
- Génesis 9:13
- Yo creo en Dios y le obedezco.
- Jesús es mi salvador.
- Yo predico el evangelio de Dios.
- Dios siempre cumple sus promesas.
- ¿Por qué Noé halló gracia delante de Dios?
- ¿Qué hizo Noé, por la fe?
- ¿Por qué Dios mandó el diluvio?
- ¿Cuál fue el pacto de Dios con Noé?



Noé, un ejemplo de fe

Preguntas

1 ¿Por qué Noé halló gracia delante de Dios?

.....

.....

2 ¿Qué hizo Noé, por la fe?

.....

.....

3 ¿Por qué Dios mandó el diluvio?

.....

.....

4 ¿Cuál fue el pacto de Dios con Noé?

.....

.....

Historia

Genesis 9: 13 Mi _____ he puesto en las _____, el cual sera por _____ del _____ entre mi y la _____. 14 Y sucedera que cuando haga _____ nubes sobre la tierra, se dejara ver _____ mi arco en las nubes. 15 Y me _____ del pacto mio, que hay entre mi y _____ y todo ser _____ de toda carne; y no habra mas _____ de aguas para destruir toda _____. 16 Estara el arco en las nubes, y lo vere, y me acordare del pacto _____ entre _____ y todo ser viviente, con toda carne que hay sobre la tierra.

None

None